



I-805 Cerrará del 18-19 de Agosto, 2013

EVITAR: la SR 54 Hacia la SR 905

Evite el DARMageddon

*I-805 Cerrará Entre el 18-19 de Agosto
Aconsejamos que los Conductores Eviten el Área*

Importantes representantes del transporte y de la ciudad se dieron cita la semana pasada en Chula Vista para anunciar la campaña Steer Clear (Evitar) la cual aconseja que los conductores eviten una de las autopistas más transitadas de la región durante el cierre programado el mes próximo por motivos de construcción.

La Interestatal 805 (I-805) cerrará entre la Ruta Estatal 54 y la Ruta Estatal 905 en ambas direcciones el domingo 18 de agosto, desde las 3 p.m. hasta las 5 a.m. del lunes 19 de agosto, de acuerdo a Caltrans.

El cierre es necesario para demoler y remover el puente de la Calle East Palomar sobre la I-805 para dar paso a la Rampa de Acceso Directo, también conocida como DAR (por sus siglas en inglés). Al estar terminada en el invierno del 2014, la DAR ofrecerá una vía conveniente desde donde los vehículos de viaje compartido y los de transporte público podrán ingresar a los Carriles Expresos que se están construyendo en la I-805 y acceder la futura Estación de Tránsito y lote Park & Ride de la Calle East Palomar.

“Debido a la naturaleza de las obras, hemos bautizado cariñosamente el cierre de la autopista como “DARMageddon”, expresó la Directora del Distrito 11 de Caltrans, Laurie Berman. “El público puede anticipar congestiones vehiculares y potenciales largas esperas alrededor del cierre, razón por la cual aconsejamos que los conductores eviten por completo la I-805 en sur del condado durante la demolición del puente.”

Caltrans anunció el lanzamiento de una extensa campaña por radio, televisión y medios impresos y una iniciativa de divulgación pública para instar a los conductores a evitar la I-805 durante el cierre.

Acompañaron a Berman la Subcalde de Chula Vista Pamela Bensoussan, el Alcalde de National City Ron Morrison y Rafael Solorzano Montenegro, Coordinador de Promoción Económica y Turismo para la Secretaría de Desarrollo Económico de la Ciudad de Tijuana. También estuvieron presentes el Jefe de Bomberos de Chula Vista, Dave Hanneman y el Jefe de la Policía de Chula Vista, David Bejarano.

“La Ciudad de Chula Vista ha estado trabajando muy de cerca con Caltrans y SANDAG durante varios años para lograr la construcción de la Rampa de Acceso Directo, la Estación de Tránsito y el lote Park & Ride en la Calle East Palomar”, dijo Bensoussan. “Confiamos que la demolición del puente se lleve a cabo sin problemas y estaremos en el área para monitorear el progreso de las obras.”

Los funcionarios develaron un cronómetro que contará los días, horas, minutos y segundos que hacen falta para el cierre de la I-805. Puede ver el cronómetro en KeepSanDiegoMoving.com y www.dot.ca.gov/dist11.

Los conductores serán desviados hacia la Autopista de South Bay (SR 125) y hacia la Interestatal 5 (I-5) a través de las rutas estatales 54 y 905 durante el cierre de la I-805. Debido a su carácter de ruta alterna durante el cierre de 14 horas, no se cobrará el peaje en la Autopista de South Bay (SR 125) a los conductores que se trasladan en dirección norte y sur.

Caltrans recomienda encarecidamente que los conductores salgan de la I-805 antes del área de desvío para ayudar a evitar la congestión vehicular. Las rutas alternas para la I-5 y la SR 125 incluyen la Ruta Estatal 52 y la Ruta Estatal 56.

Puede encontrar las rutas de desvío y demás información relacionada con la construcción en KeepSanDiegoMoving.com o llamando a la Línea Directa de la Construcción de la I-805 al (888) 941-5005.

¿Qué es una DAR?

Las Rampas de Acceso Directo o DAR (por sus siglas en inglés) permiten que los usuarios entren y salgan de los carriles de viaje compartido y de los Carriles Expresos desde el centro de la autopista sin tener que acceder los carriles de uso general.

Para información actualizada del Proyecto de Carriles Expresos de la I-805 Sur, por favor visite KeepSanDiegoMoving.com, llame a la Línea Directa de la Construcción al (888) 941-5005 o escriba a I-805South@KeepSanDiegoMoving.com.

SDCaltrans | SANDAG

SANDAGregion

SANDAGREGION

Tweet

Like

Mail

